

El destacado dirigente deportivo Willy González fue electo Presidente de la Unión Deportiva de la Provincia Espaillat, lo que llena de orgullo a la familia ajedrecística de nuestro país. Willy González es presidente de la Asociación de Ajedrez de la Provincia Espaillat, donde ha realizado un excelente trabajo, al igual que lo ha hecho en el Comité Ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez. Felicidades a Willy por este nuevo logro deportivo, que se suma a sus grandes condiciones humanas y profesionales, que sirven de ejemplo en nuestra comunidad deportiva.